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Résumeé

Les réferences culturelles sont considérées comme la somme des arriere-plans
intellectuels et des dimensions qui s’impliquent dans le discours littéraire et sont
devenues I’'un des moyens et mécanismes qui aident le chercheur a étudier la langue
et le texte littéraire parce qu’ils portent une dimension délibérative dans leurs plis et
nous les trouvons présents dans le roman en raison des arriére-plans de ce dernier
qu’il raconte dans I’intrigue du roman car ces arriére-plans sont représentés dans sa
relation sociale avec les membres de sa société et dans les coutumes et traditions
qu’ils partagent dans leur pratique et dans 1’idéologie qui prévaut parmi eux et tout
cela génere de multiples références culturelles Référence sociale, référence
historique, référence idéologique, référence religieuse, référence de trait et autres
références qui révélent les connotations du signe linguistique.

Abstract

Cultural references are considered the sum of the intellectual backgrounds and
dimensions that involve under the literary discourse and have become one of the
means and mechanisms that help the researcher to study the language and the literary
text because they carry a deliberative dimension in their folds and we find them
present in the novel because of the backgrounds of the latter that he narrates within
the plot of the novel as these backgrounds are represented in his social relationship
with the members of his society and in the customs and traditions that they share in
their practice and in the ideology prevailing among them and all this generates
multiple cultural reference Social reference, historical reference, ideological
reference, religious reference, trait reference and other references that reveal the
connotations of the linguistic sign.



